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ConsiglieraConsiglieraConsiglieraConsigliera  DELLI QUADRIDELLI QUADRIDELLI QUADRIDELLI QUADRI PARTITO DEMOCRATICOPARTITO DEMOCRATICOPARTITO DEMOCRATICOPARTITO DEMOCRATICO

Grazie Presidente. Considerando quanto ha detto l'Assessore Paruolo in tema di deiezioni canine, 
che oggi non erano argomento della discussione, ritengo che probabilmente bisognerà tornare a 
svolgere un lavoro di sensibilizzazione e di educazione nei confronti dei proprietari di cani. 
So che alcune associazioni sono già impegnate su questo tema. E' un'esperienza che a Imola ha dato 
frutti concreti, quindi penso che occorra proseguire su questa linea. Per quanto riguarda, invece, la 
domanda specifica che ho posto all'Assessore, sono contenta che la Giunta stia lavorando per trovare 
strumenti efficaci per risolvere il problema. Non so se l'Assessore è a conoscenza di un'ordinanza, 
risalente ad almeno 10 anni fa, strettamente legata all'accattonaggio dei cani. Il problema, infatti, 
esisteva già d'allora. Quest'ordinanza rendeva possibile il sequestro dei cani dei  punkabbestia, in 
quanto questi cani vengono tenuti in condizione di accattonaggio. Ritengo quindi che questo possa 
essere uno strumento già pronto e utilizzabile per migliorare le condizioni di sicurezza dei cittadini, dei 
Vigili che devono applicare queste disposizioni e dei cani stessi.  

Mi ritengo comunque soddisfatta della risposta.
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